



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

La vision d'une Jérusalem de paix

Le Rabbin Abraham Skorka, un an après le pèlerinage historique en Terre Sainte avec le Pape François



À l'occasion du 50e anniversaire de *Nostra Aetate*, Déclaration conciliaire sur les relations de l'Église avec les religions non chrétiennes, la conférence annuelle de l'International Council for Christians and Jews a eu lieu l'été dernier à Rome. Parmi les participants à la conférence était présent le Rabbin argentin Abraham Skorka qui, il y a un peu plus d'un an, avait accompagné le Pape François pendant son pèlerinage en Terre Sainte. Ci-après, un bref extrait de l'interview qu'il nous a accordée.

«L'idée était aussi celle d'aller à l'endroit vers lequel je dirige mes tefilot, mes prières, à l'endroit où Jésus – spécial pour la foi chrétienne – est né, a vécu et a laissé son message. Il s'agit donc d'un endroit spécial que nous avons en commun, et quand j'ai vu François après qu'il a été élu Pape, je lui ai dit: Allons en Israël. C'est l'endroit où notre religiosité, notre vision de Dieu et notre lien avec Lui ont été fondés. Nous sommes les descendants des grands prophètes qui, de Jérusalem, ont annoncé leurs prophéties. Avec nous il y avait aussi notre cher ami Omar Abboud pour montrer que toutes les religions abrahamiques doivent s'embrasser pour former un cercle dans lequel circule une énergie spirituelle qui, d'après nos Saintes Écritures, portera la paix dans le monde. Tel est notre défi et telle est la raison de ce qui a été, non pas un voyage, mais bien un pèlerinage».

Propos recueillis par Elena Dini

(11 août 2015)